

学校だより

花と読書と一輪車の学校

充実した3学期にするために！！ ～『今という時間を大切に』過ごしてほしい～

校長 花峯 哲則

明けましておめでとうございます。

保護者の皆様や校区の皆様方におかれましても、おだやかなお正月をお迎えになられたことと思います。今年も健康で明るい1年にしていきたいものです。

さて、3学期がスタートしましたが、3学期は1年生から5年生までは修了式まで55日間、また6年生は卒業式まで54日間という短い学期です。短い学期ですが、1年間のまとめをしたり、新しい学年へ向けて準備をしたりと大変重要な3学期です。

特に、6年生にとっては、卒業という大きな節目を迎えます。小学校生活の6年間を振り返り、新しい生活に向けての準備をする重要な期間です。一日一日を充実させてほしいものです。

そのためにも、**今日という日『今という時間を大切に』**過ごしてほしいと願っています。今日の続きとして明日があり、明日の続きとして明後日があり、その延長線上に将来が築かれていきます。その**将来がいかにあるべきかをしっかりと考えながら一日一日を大切に過ごしてほしい**と思っています。

「将来」というと何となくずっと先のことであり、今、現在とつながりがないように感じられます。しかし、将来を形成するのは過去であり現在です。**将来は、今日、明日といった一日一日の積み重ね**でできています。1日の過ごし方で将来が決まっていくということにつながっていくのではないのでしょうか。**充実した1日を過ごしていけば、きっと充実した将来へとつながっていく**ことでしょう。

1日24時間という時間は、誰にでも平等に与えられています。しかし、どのように過ごすのかはその人次第です。

1日は、1時間1時間の積み重ねです。1時間は、1分1秒の積み重ね、「今」の積み重ねです。つまり「今」をどう生きるのかが「将来」をつくっていくということです。「今」と「将来」はつながっているのです。ごく当たり前のことのようにですが、改めて考えてみるとなんとなく不思議だなと考えさせられます。

短い3学期です。あっという間に過ぎ去っていきます。

勉強や運動などに真剣に取り組むことによって『今という時間を大切に』過ごしてほしいと心から強く願っています。

金賞受賞！

霧島市花いっぱいコンクールの審査結果が届きました。本校は、昨年度に引き続き「金賞」を受賞することができました。児童とともに様々な緑化活動に取り組んできたことが評価されたと思います。

今年は暖冬ということもあり、春に向けて植えた花もすでに咲き始めています。きれいな花に囲まれて6年生を送り出すことができるように、この後も緑化活動を頑張っていきたいと思っています。



校内人権週間

12月1日～12月7日は、校内人権週間でした。

人権週間の取組の一つとして、12月6日に全校で「人権集会」をしました。まずは、各自が作成した「人権標語」を紹介しあいました。次に人数集めゲームをしました。そして、最後は、カードに書かれた質問に順番に答えました。

「自分の夢」「クリスマスプレゼントにほしいもの」「自分がいやなこと」など、それぞれの友達についてより深く知ったり、一人一人が違うことを知ったりする機会となりました。

今、児童が一日に何度も通る階段の踊り場には、友達や家族に書いてもらった「いいところカードの木」と職員みんなが児童全員に向けて書いた「みんなのいいところ」が掲示してあります。自分のことが書かれたカードを読んで、児童もうれしそうです。



上場四校きずな・ふれあい学習

木原小学校・平山小学校・川原小学校とは、「上場四校」として、社会科見学・修学旅行などを一緒に行っています。12月5日（火）には、「きずな・ふれあい学習」として、5・6年生が平山小学校に集まって1日一緒に学習しました。4校が集まるので、いつもよりも同じ学年の友達が増えます。いつもは複式学級で学習している国語や算数は、学年ごとに学習しました。また、給食や休み時間も同学年の友達がたくさんいる中で過ごしました。いつもとは違った雰囲気の中で過ごす貴重な一日となりました。

合同持久走大会

12月9日（土）に牧之原小学校との合同持久走大会が行われました。

この日に備えて、児童は、校庭や学校周辺で練習を重ねてきました。

本番当日。まずは、牧之原小学校の友達の前で自己紹介をしました。その後、低・中・高学年の順番で持久走をしました。低学年は1000m、中学年は1500m、高学年は2000mを走りました。参加した児童全員はたくさんの友達と競い合いながら、最後まで力いっぱい走りきりました。家族や友達の応援も力になったことでしょう。

合同持久走大会の後には、学年ごとに分かれて、ドッジボールなどで交流を深めました。楽しい時間を過ごすことができたようです。



2月の主な行事予定

日	曜日	行事
10	土	土曜授業日 第3回学校保健委員会 家庭教育学級閉級式 校内なわとび大会
12	月	家庭学習強調週間 (～16日(金))
23	金	親子読書の日
24	土	第5回塚脇を灯し続ける会
26	月	こころの劇場鑑賞(6年生)
27	火	しろやま号来校 10:00～10:40

「そば打ち体験活動」にぜひご参加ください

「そば打ち体験活動」を1月20日(土)午前9時から塚脇公民館で開催します。地域の方々にもぜひ参加していただき、児童とのふれあいを楽しんでいただきたいと思っています。

参加を希望される方は、1月12日(金)までに塚脇小学校(48-2211)にご連絡ください。